



5/2009

Kiel, 20. Januar 2009

EhrenamtForum 2009: Landtagspräsident unterstützt die Initiative

Kiel (SHL) - „Lust machen aufs Ehrenamt“ – das will das EhrenamtForum 2009. Zum Auftakt findet heute im Schleswig-Holsteinischen Landtag (Beginn: 19:00 Uhr) eine Veranstaltung mit gut 200 Gästen statt. Landtagspräsident Martin Kayenburg unterstützt die Initiative zur Förderung des freiwilligen Engagements und spricht zu Beginn der Veranstaltung im Landeshaus.

In der heutigen hochmodernen und hoch technisierten Gesellschaft gebe es ein starkes menschliches Bedürfnis nach mehr Gemeinschaft. Gerade auch die aktuelle Finanzkrise mit ihren Folgen habe vielen Menschen gezeigt, wie vergänglich materielle Werte seien. „Die wirklichen Werte lassen sich mit Worten wie Gemeinschaft, Vertrauen, Hilfsbereitschaft, Mitmenschlichkeit und Liebe erfassen, sie beschreiben den inneren Wert, den Kitt einer humanen Gesellschaft“, betonte der Landtagspräsident.

„Viele Menschen suchen daher – besonders in der Zeit nach ihrer Berufstätigkeit - nach einer sinnvollen Aufgabe, nach Möglichkeiten, ihr erworbenes Wissen und ihre erlernten Fähigkeiten weiter zu geben. Sie fühlen sich noch fit und möchten zum Wohl der Gemeinschaft beitragen.“ Hierfür sei das Ehrenamtsforum ein wichtiges Netzwerk, das der Landtag gerne unterstütze, so Kayenburg. „Ich hoffe, dass sich noch mehr Bürger von der guten Idee anstecken lassen und den gutartigen Virus des ehrenamtlichen Engagements möglichst weit verbreiten.“